

Pedido por los desaparecidos

La publicación de listas sobre personas desaparecidas, la información sobre su paradero y la liberación de los detenidos por razones políticas y gremiales, son pedidas hoy a través de una extensa solicitada.

Los firmantes, integrantes de organizaciones de derechos humanos, religiosos, políticos, profesionales, artistas, escritores, periodistas, trabajadores, comerciantes y empresarios, expresaron su solidaridad "por razones de ética y de justicia, con el reclamo que formulan padres, hijos, cónyuges, hermanos y allegados".

Entre quienes rubrican la solicitud figuran Jaime de Nevares, Carlos Gattinoni, Federico Pagura, Humberto Volando, Oscar Alende, Roberto García, Américo García, Alicia Moreau de Justo, Luis Etchezar, Roberto Fontanarrosa, Raúl Alfonsín, Alfredo Orgaz, Jorge Asís, Otelo Zamponi, Enzo Giustozzi, Deolindo Bittel, Eloy Camus, Liliana Heker, Vicente Solano Lima, Avelino Fernández, Alfredo Bravo, Antonio Sofía, Fernando Nadra, Enrique de Vedia, Roberto Cossa, Simón Lazara, Alfredo Concepción, Juan Carlos Pugliese, Víctor García Costa y Julio Rajneri.

Además, firmaron la solicitada, entre otros, Emilio Mignone, Angel Zamboni, Adrián Camps, Rubén Iscaro, Marcos Merchensky, Carlos Menem, Angel Robledo, Vicente Saadi, Miguel Unamuno, Jorge A. Sábato y Luis Brandoni.

◆ Derechos humanos

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (A.P.D.H.), dirigió una nota al ministro del Interior, general Horacio Liendo, para fijar su posición respecto a declaraciones formuladas por el ex titular de dicha cartera, general Albano Harguindeguy.

"El planteamiento efectuado por el general Harguindeguy —señala la entidad— revela una inexplicable limitación e impotencia en el ejercicio de su cargo, pues si bien coincidía en que hay que darle una solución al problema de los desaparecidos, personalmente no tenía respuesta para ello, si no ya la hubiera dado."

14/4/81 (CLARIN)

Archivo